
 

 

 

◆第６回本町地域づくり懇談会を開催しました。（平成 31年 2月 5日）   

今年度５回の懇談会で意見交換を重ね「国道２９４号バイパスの整備により予測される

環境の変化」を見据えた本町地区のまちづくりの方向性を共有し、地区住民や白河市、福

島県が実施すべき取組やアイデアを取りまとめ、「本町地区地域づくりプラン（案）」を作

成しました。 

第６回目の懇談会では、「本町地区地域づくりプラン（案）」の報告と来年度の地域活動

を円滑に実施していくため、今後の地域づくり体制について意見交換を行いました。 

 

◆本町地区地域づくりプラン（案）                        
  

繋がる・交わる ”御洒落“で快適なまち 本町（仮）     

 
 

奥州白河宿公園のイメージパース 

 
 

 

 

 

 

 

旧奥州街道のイメージパース 

 

裏面に続く 

〇取組アイデア（案） 

・奥州白河宿公園を活用したイベ 

ントの開催 

〇効果 

・「まちなかマルシェ」を定期的に開 

催するなど、新たな目的地づくり

を行うことで、来街者や地元住民

利用者の増加を目指す。 

沿道空間づくり事例 

道路空間づくり事例 

〇取組アイデア 

 ・ゆとりある歩道幅員の確保 

 ・歩道、車道の段差の解消 

 ・電柱の除却（無電柱化） 

〇効果 

 ・歩行者が快適的に安心して歩け 

る。歴史的な景観を引立て、来訪 

者増加を目指す。 

平成 31年 3月 18日発行  

〇本町地区のまちづくりの将来像（案） 

 

 
〇本町地区の将来の姿（案） 

 

 



 

 

◆第６回目懇談会の意見取りまとめ結果                       
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

◆本町地区の地域づくり体制                             
         

 

 

 

 

 

 

 

 

 【意見交換①：来年度の取組みで実現したいこと】 

    

 

 

【このニュースに関するお問い合わせはこちらへお願いします】 

福島県県南建設事務所 企画管理部 企画調査課（TEL：0248-23-1617） 

白河市役所 建設部 まちづくり推進課（TEL：0248-22-1111） 

◆今後も地域づくり活動を継続

させていくために、来年度も

本町地区の各団体と引続き協

力し合いながら進めていくこ

とになりました。 

◆そのためには、地元の取りま 

とめ役を誰にするか次回検討

する必要があります。 

来年度は、地元主催のまちづ

くり懇談会を開催します！ 

短期的に実施できるもの 中長期的に実施するもの

◆まちなかマルシェ ◆道路、沿道の整備

◆学生チャレンジショップ ◆白河の高校を選びたくなるようなまちづくり

◆軽トラ市 ◆景観づくり

◆蔵座敷やポケットパークのPR ◆無電柱化

◆花いっぱい事業 ◆本町の組織の一本化

◆シャッターに絵を描く ◆空き店舗の解消

◆勧工場を使って物産・土産品の販売等

◆商店街としてのイベント

 【意見交換②：今後の地域づくり体制】 

 

    

◆地域づくりプラン（案）を参考にしながら、地元住民が実施したい事を短期的・長

期的に項目を分け、来年度早期に取り組めるものを皆さんで意見交換を行いまし

た。 

 

※懇談会のようす 


